## Ignacio Mier denuncia ante FGR a Barbosa y Santiago Nieto

DANIEL CRUZ CORTÉS

El Sol de Puebla

PUEBLA. Ignacio Mier Velazco, líder de Morena en la Cámara de Diputados, presentó una denuncia ante la Fiscalía General de la República (FGR) en contra del gobernador Miguel Barbosa Huerta y del extitular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), Santiago Nieto Castillo, por los presuntos delitos de revelación de secretos y tráfico de influencias.

"Ya presenté las denuncias correspondientes ante la FGR por los hechos posiblemente constitutivos de los delitos de revelación de secretos, tráfico de influencias, así como delitos cometidos por servidores públicos previstos en el Código Penal Federal, con el propósito de perjudicar sistemáticamente a Morena y a personas que le son contrarios a sus intereses económicos, políticos y personales", anunció.

También destacó que la denuncia es extensiva al senador morenista poblano, Alejandro Armenta, así como al Fiscal General de ese Estado, Gilberto Higuera.

Mier Velazco recurre a esta acción legal luego de que el 27 de mayo la UIF expresó un enérgico extrañamiento al Fiscal de Puebla por filtrar información sobre una denuncia interpuesta, en agosto de 2021, cuando el titular era Santiago Nieto.

La filtración se refería a una investigación en contra del líder morenista en San Lázaro por el presunto delito de lavado de dinero a través de un diario local, en el que supuestamente el legislador sería socio.

En respuesta, Barbosa dijo que Mier Velazco usa a la Cámara de Diputados para promoverse y que no es de Morena, sino priista.

Aparte, Mario Delgado, llamó a Ignacio Mier y Miguel Barbosa a dirimir sus diferencias. Con información de Javier Divany



Ignacio Mier, diputado de Morena

El líder de Morena acusó al gobernador y al extitular de la UIF de revelación de secretos y tráfico de influencias